
Pourquoi prier ? Comment prier ? 

À une époque d’intense soif spirituelle, la prière est d’une 

importance décisive. Mais il faut en redécouvrir la fraîcheur et la 

vraie nature, en la plaçant dans la tradition de la Révélation 

biblique. 

Le croyant n’est pas celui qui se contente de dire ses prières tous 

les jours comme si c’était un devoir, mais celui qui accueille l’amour 

gratuit de Dieu. C'est à partir de cette expérience, aussi décisive 

que mystérieuse, qu’il acquiert la conviction sur laquelle il pourra 

fonder sa foi et sa prière : la certitude qui le conduit à se tourner 

vers Dieu comme "Abba, Père" qui l’aime. Sa prière sera donc une 

réponse à cet amour, capable d’une vie totalement donnée à Dieu 

et aux hommes, enracinée dans cet amour reçu. 

La prière conduit à l’amour ; c’est pour cela que nous ne devons 

jamais nous lasser de demander au Seigneur : "Enseigne-nous à 

prier", jusqu’au jour où il ne fera découvrir sa face et où nous 

serons jugés sur l’amour que nous aurons été en mesure de 

recevoir et donner. 
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